

EL DIA

Bombazos en Argentina

CATAMARCA, 23 de mayo (DPA). — Dos atentados con bombas se produjeron anoche en la provincia argentina de Catamarca (a mil 160 kilómetros de Buenos Aires), sin que los mismos provocaran víctimas, se informó hoy.

Uno de los explosivos había sido colocado en el automóvil del presbítero Mario Villagrán, capellán de la policía federal de esa provincia, detonando el artefacto al poner en marcha el vehículo, el cual quedó totalmente destruido.

El sacerdote resultó ileso, aunque debió ser hospitalizado en observación al sufrir una fuerte crisis nerviosa.

Otro atentado se registró en el domicilio del presidente de la Federación Económica de Catamarca, Oscar Andreatta, sin que llegara a estallar la bomba, al inutilizarse una brigada policial.

Hasta el momento ningún grupo se ha atribuido ambos hechos.

EXCLUSIVO

Se Salvó un Capellán de la Policía Argentina de un Atentado Explosivo

BUENOS AIRES, 23 de mayo (AFP y AP). — Un capellán de la policía salvó milagrosamente su vida al ser despedido por el aire como consecuencia de un atentado terrorista contra su automóvil, que resultó totalmente destruido en Catamarca, a mil 300 kilómetros al noroeste de esta capital.

El presbítero, Mario Villagrán, capellán de la policía federal de esa ciudad, solamente sufrió lesiones leves cuando un poderoso explosivo destruyó totalmente el vehículo al que acababa de poner en marcha.

Es el segundo atentado dinamitero que se produce en Catamarca en las últimas 24 horas.

Mientras tanto la policía de Santa Fe a 457 kilómetros de la capital, detuvo a 15 extremistas pertenecientes al clandestino Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), relacionados con el asesinato de un alto jefe militar en 1974.

La detención se logró a las informaciones del jefe guerrillero Arnaldo Catalino Páez, miembro del ERP, quien cumple una condena tras haberse entregado a las autoridades militares.

Hasta ahora se desconoce la identidad de los detenidos, pero están acusados de haber participado directamente o indirectamente con el asesinato del mayor Néstor López ocurrido en noviembre de 1974.

UNO MAS UNO

▷ Tendría orientación peronista

Posible formación en Argentina de una nueva Confederación General del Trabajo

BUENOS AIRES, 23 de mayo (AFP y AP). — Un movimiento impulsado por el líder metalúrgico Lorenzo Miguel, recientemente excarcelado por la dictadura castrense, podría culminar en breve en la unidad definitiva del sindicalismo argentino y la formación de una nueva Confederación General del Trabajo (CGT), de orientación peronista, trascendió hoy en medios gremiales.

Los tres sectores en que actualmente está dividido el movimiento obrero — Comisión Nacional del Trabajo, Comisión de los 25 y Grupo de los 20 — nombraron ya, a proposición de Miguel, una comisión de unidad, integrada por cuatro delegados de cada corriente, que trazará los lineamientos bajo los cuales deberá concretarse finalmente la creación de una sola central.

El dirigente Angel Estévez anunció que dicha comisión de unidad dispondrá la disolución de todas las siglas, incluida la Conducción Unica de los Trabajadores Argentinos (CUTA), para dar paso a la nueva CGT — la original fue intervenida y recientemente disuelta por el gobierno militar.

Aunque permanecen las diferencias que hasta ahora han impedido la unidad del movimiento obrero, al parecer la figura de Lorenzo Miguel y el repudio generalizado a la Ley de Asociaciones Profesionales impuesta por los militares, que coarta fundamentales derechos de los trabajadores, entre ellos el de huelga, permiten suponer la construcción de una central única.

En otro orden, dos bombas estallaron anoche en Catamarca, a 1160 kilómetros de aquí, sin provocar víctimas. Uno de los explosivos iba dirigido contra la vida del presbítero Mario Villagrán, capellán de la policía local y el otro contra el presidente de la Federación Económica de Catamarca, Oscar Andreatta. La primera estalló sin dar en el blanco, mientras que la segunda fue desactivada.

Por último, la policía de Santa Fe detuvo hoy a 15 personas supuestamente vinculadas al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) y a quienes se acusa de haber participado en la muerte del mayor del ejército Néstor López, ocurrida en noviembre de 1974.